

デイサービスセンター

敬老会



**西田芳子様
100歳!!**
27年度
最高齢者 1名
白寿 1名、米寿 6名の方に
花束贈呈を行いました。

【利用時間】
要支援 10:00~15:30
要介護 9:30~16:45

ご利用ご希望の方はケアマネージャーも
しくは香東園支援センターまで見学も可
能です。お気軽にお問い合わせください。



医務室だより

スタッフ紹介



お知らせするのが遅くなりましたが、4月から医務室にも男性看護師が入社しました。また、盲養護にも9月より看護師が入社しました。

機能訓練指導員も新しく男性社員が入社しました。週1回のPT(理学療法士)と協力し、利用者の皆様が快適に過ごせるよう支援していきます。



看護師 中條 正文



看護師(盲養護) 北井 涼子



機能訓練指導員 山津 崇



PT(理学療法士) 森安 昭斗

医務では唯一の男性看護師です。
いつも笑顔で誠意を持って利用者が
安心して生活が送れるよう信頼でき
る看護師として支援していきます。

初めて施設勤務は初めてですので
色々迷惑をお掛けするかと思います
が、ご指導の程どうぞよろしくお願い致
します。入居者様のお気持ちに寄り添つ
た看護を提供していきたいと思います。

この9月から香東園で機能訓練指導員
として勤務させてもらっています。趣
味は、ジョギングと読書です。利用者
様のお役に立てるよう頑張りたいと
思いますのでよろしくお願い致します。

毎週水曜日にリハビリを担当させて頂
いています。趣味は筋力トレーニング、
好きな飲物はプロテインです。利用者
様の笑顔のために精一杯支援させて頂
きますのでよろしくお願い致します。

盲養護老人ホーム

大好き! 富士屋さん



敬老のお祝いでお寿司を届けて下さいました。今年で40年目になります。いつも、おいしいお寿司をありがとうございます。素敵なお笑顔で出迎えて下さる富士屋さん、大好きです。11月に外食に行きます。よろしくお願い致します。

敬老会

盲養護・デイサービス合同敬老会を今年も開催しました。今年で、4回目となります。

「花とおじさん」によるお祝いの大正琴演奏・歌を披露してくださいました。

毎年恒例、混声合唱団による合唱とミュージックヘルの演奏。「緊張する」と言われていましたが、上手く演奏できていました。来年に向け、早くも練習開始です。



百歳を記念して

県より、表彰状、記念品の贈呈されました。これからも、素敵な笑顔をどうぞよろしくお願い致します。(^^)

同行援護従業者養成研修に参加しました

3日間、講義・実技の研修を受けました。講義の1つとして、盲導犬と生活されている視覚障がいの方より「障がい者の心理」について学びました。実技では、アイマスクを着け、基礎的誘導をはじめ、実際に外に出て、階段、エスカレーターの誘導方法、片原町から福岡町まで歩行しました。

ガイドのポイントは①安全 ②安心 ③能率的 ④見た目に自然 であると教わりました。

当園の入居者も視覚障がい者であり、普段行っているように実は、誘導方法が自己流になっていることに気づきました。

改札口の通り方、電車の乗降



発車時刻に間に合うよう、他乗客に迷惑をかけないよう安全に移動するこ
とが大切です。

エスカレーターの乗り方



「動いているもの」への乗降に
なる為、安全第一に。ヘルメット手
を誘導することが基本です。

車の乗り方



車種によって、立ち位置確認方法が
違います。

バスの乗降方法



様々な車両がありますが、ノンステップバス
は、乗り降り時は段差が少ないので、車
内に段差がある為、車内の観察が必要です。

『目が見えないひと、目が見えにくい人のための 福祉フェスタ』に今年も参加させて頂きました。

6件のご相談がありました。毎年、施設相談コーナーに来てくださっている方より「ちょっと電話かけてくれるから、元気な姿を見せに今年も会いに来た」と嬉しいお言葉も頂きました。毎年、参加させて頂きありがとうございます。当園を知って下さる良い機会となっております。

小さなボランティア

毎年、この福祉フェスタの時に、皆様
から頂きましたブルタブを香川県視
覚障害者福祉センターへ寄贈してい
ます。今年は、39kgを寄贈致しました。
集められたブルタブは、盲導犬育
成、車椅子寄贈に役立てられます。ご
協力いつもありがとうございます。

● 夕涼み 踊りの声が聞こえ来る 文子
● 休日や 孫にせがまれ ブドウ狩り 千代子
● ヒグラシや 光失くして 十五年 誠夫
● 俳句

グループ活動 <ショッピング>



●



●



●

●



●



●

※本号への氏名、写真などの個人情報掲載については、ご本人または保証人の了解を得ています。

特別養護老人ホーム



こんにちは、香東園特養です。

今回は9月21日シルバーウィークに開催した敬老会行事の
様子をご紹介します。連休中もあり多くの御家族様に参加
していただき、和やかで楽しい時間を過ごされました。
ご利用者様も皆さんいい笑顔です。

